
 

 お忙しい中、保護者アンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。本年度は、全校一斉の運動会、信長まつり、イ

チョウまつり、オータムコンサート等、様々な行事を実施することができました。児童が笑顔で、「自分とみんなのしあわせ」を求

めて活動してまいりました。そうしたなか、建設的なご意見や、児童のために、学校ができることやすべきことを保護者の視点か

らご示唆いただき感謝申し上げます。結果は以下の通りです。(左の数字は昨年度のものです。１番目の項目については、内容を変

更したため、昨年度の数字はありません。) いただきました貴重なご意見を参考に、来年度の教育計画等を進めていきたいと思い

ます。今後とも、お気付きの点があれば、児童のために学校にお知らせください。 

1 お子さんは自分のめあて、目標、ねがいをもって生活している。 

よく取り組めている・満足 33.7% 

取り組めている・まあ満足 45.4% 

もう少し取り組んでほしい 17.2% 

取り組めていない・不満 3.5% 

 

2、 学校は教育目標「自分とみんなのしあわせをつくる」ために児童

と共に活動している。…含む教育課程特例校(英語科) 

 

 

 

 

 

3．学校はトラブルに対して素早く相談にのり、事実を大切にして、

ていねいに対応しようと努力している。 

 

 

 

 

 

4、学校は児童の生命や健康を守るための配慮をしている。 

 

 

 

 

よく取り組めている・満足 (54.4％) 57.2% 

取り組めている・まあ満足 (42.3％)  38.0% 

もう少し取り組んでほしい (2%) 4.3% 

取り組めていない・不満 (1%) 0.3% 

よく取り組めている・満足 (53.8％) 56.4% 

取り組めている・まあ満足 (38.5％) 38.4% 

もう少し取り組んでほしい (3%) 3.9%  

取り組めていない・不満 (0%) 1.1%  

よく取り組めている・満足 (62.1％) 63.9% 

取り組めている・まあ満足 (36.8％) 33.7% 

もう少し取り組んでほしい (1%) 1.9%  

取り組めていない・不満 (0%) 0.3% 
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また、いただいた多数のご意見を全て掲載することはできませんが、今後の学校経営に生かしてまいります。職員への励ましの

お言葉も多数いただき、私たちの元気の源となりました。ありがとうございました。今後とも、児童たちの「しあわせ」をつくり

出す徹明さくら小学校をよろしくお願い致します。 

1、 お子さんは自分のめあて、目標、ねがいをもって生活している。 

結果より保護者の方々、地域の方々の協力を得ながら、全校一斉の運動会、修学旅行、野外学習、学年ごとの校外学習、各種出前

講座等を積極的に実施することができました。児童は、多様な物事に触れ、多くの方々とコミュニケーションを図ることで、自ら

の考え方、生き方を見つめ直しながら、生活をしていくことができました。 

今後の方針一人一人が願いや目標をもち、様々な場面で主体的に判断し行動していくことができるよう、日々の授業や行事を改善

していきたいと思います。児童の声に耳を傾けながら、心の成長も含めた育ちが楽しみにつながる学校の教育課程をつくりあげて

いきます。児童が主体的に学ぶことで、充実感、満足感、楽しさが感じられるようにしていきます。 

２、学校は教育目標「自分とみんなのしあわせをつくる」ために活動している。 

結果よりイチョウまつりでは、児童が「歯の健康」に関わるブースを出店したり、地域の諸団体の方と協力しながら運営スタッフ

として活動したりすることができました。また、本荘中の生徒と連携しながら、あいさつ運動に取り組むことができました。自分

の思いや活動が「自分とみんなのしあわせをつくる」ことにつながることを実感し、「スクールプライド」をつくりあげました。 

今後の方針自分の「しあわせ」、みんなの「しあわせ」を意識した活動をさらに充実させ、児童の成就感、達成感、有用感を育んで

いきたいと思います。地域のボランティア等も、自分たちで決めて実践し、よりよい方法を考え、次の日を楽しみにできるような

指導をすすめていきます。 

3、学校はトラブルに対して素早く、事実を大切にして、温かく、ていねいに対応しようと努力している。 

結果より「ここタン」等のアプリも活用しながら、不安なことや心配なことがあればどの児童も日常的に話しやすい教員に伝える

ことができるようにしています。また、教員と保護者の方との連携も大切して、児童の様子について適宜情報を交換するように努

めています。トラブルが発生した場合は、複数の教員で聞き取りをし、事実を確かめ、納得できる解決をめざして取り組んでいま

す。事実の確認が難しく時間がかかることもありますが、客観的な事実をもとに指導し、解決後も児童たちの成長を励まし見守る

よう努めています。いじめに関するアンケートについて、どの子も安心して情報を伝えられるようにしてほしいという意見があり

ました。保護者の方にも協力していただきながら、伝達方法について配慮していきます。 

今後の方針事実の確認をしつつ、児童の思いに耳を傾け、より丁寧で迅速な対応を進めていきます。児童自身が自らの行動を振り

返り、今後の生き方の糧としていくことができるよう指導していきます。また、保護者にも連絡をさせていただき、見守り、励ま

し、指導をしていただきたいと思います。 

4、学校は児童の生命や安全を守るための配慮をしている。 

結果より本年度は、岐阜県学校歯科保健優良校(中規模校の部 準県 1 位)を受賞しました。歯の健康を入口とし、感染症予防、健

康増進、食育等、総合的な審査を受けての受賞です。学校医・学校薬剤師の先生方、保護者の皆様の協力、児童の健康・安全に対

する意識の高まりによる受賞だといえます。また、「命を守る訓練」においては、年間計画に基づいて、様々な場面を想定しながら、

児童が「自分で判断し、自分の命を守る」ことを目標に実践することができました。また、ランドセル等の中に入れる教材の重さ

について心配されているご意見がありました。教材教具については、教室に置いておくことを可としており、家庭学習で使用する

教材を自分で判断して自宅に持ち帰ることになっています。朝の外遊びを復活してほしいというご意見がありました。教職員の勤

務時間は午前 8 時 15 分～となっておりますので、ご理解願います。毎朝午前 7 時 45 分に児童玄関を開けておりますが、その時

刻よりかなり早く登校されている児童もいます。児童の健康及び安全確保の観点からあまり早く登校しすぎないようご協力願いま

す。 

今後の方針来年度も児童が学校や地域の中で安全で安心して健全な生活がおくれるような教育を進めていきます。地震、火災、不

審者対応、交通安全等、危機意識をもって自分の命を自分で守る児童の育成をめざして指導を継続していきます。 


